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多维世界·专题 上海最大居民小区发公告“炒”掉在管物业
碧桂园服务发布整改措施，表示将参与新一轮物业选聘
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近日，上海市糖制食品协会开展

了 2024年上海名特优月饼质量交流

活动。 协会特邀了市质检部门的高

工、行业高技师和国家级评委组成的

专家组，根据国标GB/T19855-2023

的标准要求，对参与质量交流的月饼

按帮式和馅芯分为 14大类，从色泽、

形态、组织、口味、净含量五个方面逐

一进行交流，最终，上海沈大成食品

有限公司推出的手打黑芝麻米月饼、

藤椒酸菜鱼月饼、萝卜丝火腿月饼,荣

获“2024上海名特优月饼”。

沈大成特色的米月饼，精选糯米

梗米搭配、采用古法慢蒸、主打“健康

低油低糖”。 沈大成米月饼口感软糯

而不腻。 四种内馅各具特色：蛋黄肉

松咸香适口、 银耳枣泥绵密清甜、黑

芝麻浓郁醇香、 陈皮豆沙酸甜平衡，

满足不同味蕾需求，每一口都是沈大

成对经典美味的致敬与创新，一经上

市便受到了众多消费者的青睐。

沈大成，创始于 1875 年，集传

统点心、风味点心之大成，故取店名

为沈大成。 所以在上海人的心里，他

们家的糕团点心，是真正的朱砂痣般

的存在。 百余年来，沈大成稳扎稳打，

荣誉加身， 传承了

几代人的记忆，也

让每一个上海人心

里都有了沈大成这

个名字，成为了“上

海点心”“上海菜”

的典范。

“现在园区新增了

好多充电插口，让我每

天都能充满电回家，安

全又安心。 ”谈起松江

泗泾五金城园区最近

的新变化，在这工作的

小王笑着说道。

泗泾五金城现有商

户1700多户，共有经营

人员与职工 6000余人，

不少员工为避免堵车，选

择电动自行车作为上下

班交通工具。 为响应“满

电回家”的号召，满足园

区职工日常充电需求，解

决集中充电可能带来的

火灾风险隐患， 近期，五

金城全面规划电动自行

车集中充电场所建设，完

善设施设备，为员工电动

自行车停放、充电提供安

全保障。 目前，五金城共

有 190个充电插口，并

有喷淋、监控、灭火器

等消防设施。 同时，加

强日常管理和维护， 规范电动自

行车停放和充电行为。

一直以来， 泗泾镇积极推进

“满电回家”工作，持续挖掘社会单

位资源，倡议园区、商市场为员工、

商户、 外卖员普及电动自行车安全

注意事项， 合理布设充电桩和充换

电柜， 进一步缓解住宅小区充电难

题，降低火灾事故风险。 同时，泗泾

镇聚焦外卖、快递等行业需求，召开

电动自行车充换电柜建设推进会

议，组织各园区、商市场负责人共同

参与到电动自行车安全治理的“神

经末梢”，加快电动自行车充换电柜

建设工作。

截至目前， 泗泾镇商市场、园

区共建设 2666个充电插口，充换

电柜充换电口共 566个。

接下来，泗泾镇将持续加大宣

传“满电回家”理念，并通过源头整

治、规范管控、综合治理等措施，引

导群众养成良好的充电习惯和安全

意识， 落实电动自行车全链条整治

工作。 通讯员 赵郑瑜 记者 郭爽
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最近几天，沪上最大的小区上

海康城要换物业的事情引发关注。

8 月 26 日，上海康城第五届业

主委员会在微信公众号上发布公

告称：经小区业主投票表决，决定

不再续聘在管物业服务企业。 据

悉， 服务上海康城小区的物业公司

是深圳碧桂园盛孚物业服务有限公

司上海分公司。 9月 3日，碧桂园服

务表示， 旗下的盛孚物业与上海康

城的服务合同自 2013 年开始，虽

于去年 6 月到期，仍一直在提供事

实服务。 盛孚物业的物管服务未能

让上海康城的业主、业委会满意，公

司深表歉意， 并从集团层面进行深

刻反思，采取整改措施。 首先，碧桂

园服务重新任命上海区域总裁、沪

南地区负责人， 上海康城项目已由

集团总部直管。其次，直管后公司逐

一针对业委会提出的各种物管细节

问题给予切实可行的解决方案。 比

如， 对康城社区进行网格化划分管

理，责任到人，以解决宠物粪便造成

的环境问题。 重新规划小区绿化方

案，目前小区南门、北门绿化带已焕

然一新，成为业主出门、回家的一道

风景线。 以每 3天 1个水系清理改

造的速度完成了 3个水系的清理焕

新，解决康城小区内 66个大型水系

在建成之初就未有设置出水口及入

水口的历史遗留问题带来的水系环

境问题。 在开学季开展“小红帽”和

“护学岗”活动，为社区儿童上下学

保驾护航， 以解决开放式小区的出

行便捷性问题。

碧桂园服务称，物管服务改进得

到了部分业主的肯定与支持，公司仍

会积极参与上海康城的物业选聘，以

实际行动来获取业委会的认可。

根据上海康城第五届业委会微

信公众号披露的内容， 业主们对物

业公司物业服务质量的不满主要涉

及以下几个方面：工程维修问题、保

洁问题、保安问题、绿化问题、物业

管理处客服问题以及维保、 维修费

用的支付问题等， 其中业主大会维

修资金账户已支付的工程维修费用

被留存在物业账户达数月之久。

上海康城所属的莘庄镇相关

人士表示，不论是小区居民续聘物

业还是重新选聘物业，政府管理部

门都会本着公开公平公正的原则，

充分听取和尊重广大业主的意见。

接下来， 上海康城将会面对旧

物业撤离、新物业选聘的工作，当务

之急是先要明确新物业公司的选聘

方案，确保平稳过渡。“从 8月 28日

开始， 上海康城已经连续召开了 5

场物业选聘事项的意见听取会，参

与对象包括两委班子成员、党组织、

支部委员、党员、楼组长、社区合伙

人等，正在征询业委会、居民和职能

部门的意见， 具体需要多少居民同

意才能生效， 选聘方案也要进行表

决。 ”莘庄镇相关人士表示。

谈及新的物业公司选聘，上海

康城社区党委专职副书记、康城社

区委员会专职副主任张军萍在接

受采访时表示，由于每个小区的情

况不同、业主要求不同，物业公司

选聘方案需要建立在充分听取每

位业主对物业下一步的服务标准、

服务条件、服务价格的意见，在此

基础上不断完善， 制定出质价相

符、量身定制的物业选聘方案。 在

这方面， 社区党委或者房管部门在

程序上给予指引，具体还是由业委会

依法依规进行整体推进，最后通过业

主大会表决，再进入下一步工作。

莘庄镇方面同时透露，在新的

物业公司选聘完成之前的这段过

渡期，现有物业公司仍将按照既定

标准和物业服务价格，为上海康城

提供各项物业服务，“目前，老物业

的态度还是不想放弃康城”。

上海康城第五届业主委员会 8

月 28 日也在微信公众号上发布了

《意见征集》，称为确保康城社区物

业服务的连续性和稳定性，业委会

即将开展新一轮物业服务企业的

选聘工作，意见征集将持续到 9 月

6 日 23 时。

据悉，上海康城是沪上最大的

单体开放式社区，位于闵行区莘庄

镇西片， 占地面积 1 平方公里，规

划建筑面积 207.73 万平方米，286

栋高层住宅， 规划户数 12500 户，

实际居住人口约 3.6 万人。

综合自新闻坊、 中国经济网、

中国证券报
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